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Совет Безопасности
Шестьдесят девятый год

7292-е заседание 
Среда, 29 октября 2014 года, 17 ч. 15 м. 
Нью-Йорк

Предварительный отчет

 

Председатель: г-жа Персеваль  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . (Аргентина) 

Члены: Австралия  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Кинг
Чад  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Гомбо
Чили . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Баррос Мелет
Китай  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Цай Вэймин
Франция . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Ламек
Иордания . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Набер
Литва  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Якубоне
Люксембург . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Лукас
Нигерия  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Адаму
Республика Корея . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Ли Кюн Чхуль
Российская Федерация . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Ильичев
Руанда . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Манзи
Соединенное Королевство Великобритании и Северной 
Ирландии . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . сэр Марк Лайалл Грант

Соединенные Штаты Америки . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Шерман

Повестка дня
Положение в Кот-д’Ивуаре

Письмо Председателя Комитета Совета Безопасности, учрежденного 
резолюцией 1572 (2004) по Кот-д’Ивуару, от 10 октября 2014 года на имя 
Председателя Совета Безопасности (S/2014/729).
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Заседание открывается в 17 ч. 15 м.

Утверждение повестки дня

Повестка дня утверждается.

Положение в Кот-д’Ивуаре

Письмо Председателя Комитета Совета 
Безопасности, учрежденного резолюцией 
1572 (2004) по Кот-д’Ивуару, от 10 октября 
2014 года на имя Председателя Совета 
Безопасности (S/2014/729).

Председатель (говорит по-испански): Я хоте-
ла бы обратить внимание членов Совета на доку-
мент S/2014/729, в котором содержится письмо 
Председателя Комитета Совета Безопасности, 
учрежденного резолюцией 1572 (2004) по Кот-
д’Ивуару, от 10 октября 2014 года на имя Председа-
теля Совета Безопасности.

На этом заседании Совет Безопасности заслу-
шает брифинг Постоянного представителя Чили 
Его Превосходительства г-на Барроса Мелета в его 
качестве Председателя Комитета Совета Безопас-
ности, учрежденного резолюцией 1572 (2004) по 
Кот-д’Ивуару.

Я предоставляю слово послу Барросу Мелету.

Г-н Баррос Мелет (Чили) (говорит по-испански): 
Я рад возможности выступить перед членами Сове-
та в своем качестве Председателя Комитета Сове-
та Безопасности, учрежденного резолюцией 1572 
(2004) по Кот-д’Ивуару.

Прежде всего я имею честь кратко изложить 
основные выводы, содержащиеся в среднесроч-
ном докладе Группы экспертов (S/2014/729), пред-
ставленном во исполнение резолюции 2153 (2014), 
и анализ выводов Группы в ходе неофициальных 
консультаций Комитета от 10 октября.

Группа экспертов приложила усилия по повы-
шению эффективности сотрудничества с ивуарий-
скими властями как через Постоянное представи-
тельство в Нью-Йорке, так и в Абиджане, и отме-
тила, что взаимодействие с властями Кот-д’Ивуара 
улучшилось, хотя, по ее мнению, есть еще возмож-
ности для улучшения.

Группа определила выборы, запланированные 
на осень 2015 года, как решающий момент для Кот-
д’Ивуара и международного сообщества в плане 

оценки фактического прогресса, достигнутого в 
области безопасности. В этой связи Координатор 
отметил, что процессом разоружения, демобили-
зации и реинтеграции до сих пор не охвачена зна-
чительная часть комбатантов, и что на реформе 
сектора безопасности по-прежнему сказываются 
внутренние разногласия между бывшими бойцами 
«Новых сил» и регулярной армией, которые сража-
лись в период кризиса, разразившегося после выбо-
ров в 2011 году.

Группа выразила озабоченность по поводу 
потенциально дестабилизирующей роли, которую 
некоторые бывшие коменданты зон по-прежнему 
играют и могут играть в Кот-д’Ивуаре. В частно-
сти, Группа упомянула г-на Мартена Куаку Фофье, 
под командованием которого находятся средства 
тяжелой артиллерии, ввезенные в страну в наруше-
ние режима санкций; и г-на Иссиаку Уаттару, также 
известного как «Ваттао», в связи с его нынешней 
преступной деятельностью, которая также связана 
с природными ресурсами.

Что касается природных ресурсов, в частности 
алмазов, то Группа отметила прогресс, достигну-
тый ивуарийскими властями, хотя большинство 
правил и положений в отношении цепочки сбыта 
алмазов по-прежнему выполняются. Незаконная 
добыча золота и алмазов, а также контрабанда 
какао продолжались на всей территории страны, 
причем в добычу были также вовлечены иностран-
ные старатели-кустари из Буркина-Фасо, Гвинеи, 
Мали и Того. Группа также предупредила о том, 
что значительное присутствие иностранных общин 
в Кот-д’Ивуаре, в том числе, например, захват 
национального парка Мон-Пеко 24 000 выходцами 
из Буркина-Фасо, могло бы быстро привести к эска-
лации социальной напряженности.

В заключение Координатор проинформиро-
вал Комитет о том, что Группа будет по-прежнему 
делать упор на проведении расследований, свя-
занных с элементами поддерживающего Гбагбо 
радикального крыла, действующими из Ганы; на 
взаимосвязи между эксплуатацией природных 
ресурсов и нарушениями режима санкций; на 
вопросе об использовании доходов от незаконных 
систем параллельного налогообложения; на вопро-
сах потенциала пограничного контроля; а также 
на наличии в Кот-д’Ивуаре большого количества 
оружия и боеприпасов, которое до сих остает-
ся неучтенным.
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В ходе неофициальных консультаций Коми-
тета, состоявшихся 10 октября, делегации дали 
высокую оценку Группе за ее неизменные усилия 
в области контроля и обеспечения отчетности о 
соблюдении режима санкций и подчеркнули важ-
ность проведения президентских выборов в октябре 
2015 годы в качестве одного из ключевых критери-
ев определения реального прогресса, достигнутого 
в Кот-д’Ивуаре.

Ряд членов Комитета, отмечая прогресс, 
достигнутый в области безопасности и эконо-
мического роста, высказали мнение о том, что 
по-прежнему есть основания для озабоченности, в 
том числе в отношении задержек в осуществлении 
программ разоружения, демобилизации и реинте-
грации; в отношении безнаказанности; вооружен-
ных нападений со стороны неустановленных ком-
батантов; деятельности, связанной с эксплуатацией 
природных ресурсов, которая подпитывает неста-
бильность в стране; и отсутствия инициатив по 
наращиванию потенциала.

Делегации также предложили группе экспер-
тов продолжать следить за развитием событий в 
ситуации в области безопасности в Кот-д’Ивуаре 
и представить соответствующий доклад Комитету. 
Комитет согласился провести оценку рекомендаций 

Группы и принять решение по возможным мерам, 
которые необходимо принять.

Как известно членам Комитета, я планирую 
посетить Кот-д’Ивуар в период со 2 по 7 ноября. 
Цель этого визита, организованного в тесном 
сотрудничестве с Операцией Организации Объ-
единенных Наций в Кот-д’Ивуаре, заключается 
в том, чтобы подчеркнуть важное значение пол-
ного осуществления положений соответствую-
щих резолюций Совета Безопасности, собрать на 
местах информацию о положении в Кот-д’Ивуаре 
и наладить постоянный диалог между властями 
Кот-д’Ивуара и Комитетом. Кроме того, эта поезд-
ка позволит провести оценку проблем, с которыми 
сталкивается Кот-д’Ивуар при осуществлении мер, 
введенных Советом, что могло бы быть полезным 
для Совета Безопасности при определении режима 
санкций в будущем. Я планирую провести брифинг 
как Комитета по санкциям, так и Совета Безопас-
ности по возвращении из Абиджана.

Председатель (говорит по-испански): Я благо-
дарю г-на Бароса Мелета за его брифинг.

Сейчас я приглашаю членов Совета продол-
жить обсуждение этого вопроса в рамках неофици-
альных консультаций.

Заседание закрывается в 17 ч. 25 м.


